



まだまだ暑い日が続いているが、涼しい風が吹き秋の到来を感じられるようになりました。

子ども達は、暑さに負けずたくさん遊び、いろいろな夏の思い出ができたと思います。

いよいよ、実りの秋の季節がやってきますが、暑さの影響で大人も子どもも体調を崩しやすい時期もあります。「早寝・早起・朝ごはん」を心がけ子ども達が毎日元気に登園できるよう生活リズムを整えていきましょう。

○夏野菜の収穫○

春にきりん組がなすとかぼちゃ、ぱんだ組がきゅうり、こあら組がピーマン、うさぎ組がプチトマトの苗植えをしました。子ども達が積極的に水やりをし、太陽のまぶしさに負けない元気な夏野菜が収穫でき、彩り豊かな夏野菜を給食の食材に使うことができました。

野菜の花や実を観察する事で野菜への興味、関心が持て、収穫できた野菜を楽しく、おいしく食べる事ができました



○かぼちゃの苗植え○

きりん組は苗の植え方もすっかり慣れ、カップから出し植える姿が見られました。保育園で育てたかぼちゃとは違うことを知り、収穫が楽しみな子どもたちでした。

ぱんだ組はかぼちゃの苗を見るのも初めてで、苗を受け取った時から興味津々に見つめていました。
「どんなかぼちゃかな?」「おおきいやつできるかな」と楽しみにしながら植えることができました。



棕本さんと一緒に



苗植え用スコップを使いました



丁寧に作業しました

○ぱんだ組ブルーベリーの収穫○

門のところになっているブルーベリーを収穫しました。「いっぱいなつる!」と興奮しながら次々に採っていました。たくさんなつていて「紫のやつ採るんやで!」とみんな夢中になりながら収穫することができました。おやつにブルーベリーができると「みんながとったブルーベリー やな」と嬉しそうでした。



大粒の実でした



今年は豊作でした



たくさん採りました



おやつにフルーツポンチ



甘くておいしかったです



きれいな紫色でした

○8月のお誕生会○



ドライカレーランチ



8月生まれのお友だち